# La Vicaría de la Solidaridad publicó la historia de su trabajo social desde 1973

A fines de 1975, el cardenal Raúl Silva Henriquez fue llamado al despacho del general Pino-chet. El Comité por la Paz era el tema. "Si usted no lo quiere di-solver, se lo disuelvo yo", le dijo

nochet aseguró que "es un medio del cual se valen los marxistas leninistas para crear problemas que alteran la tranquilidad ciudaque alteran la tranquilidad ciuda-dana y la necesidad de quietud, cuya mantención es mi deber principal de gobernante. Será, pues, un positivo paso para evi-tar males mayores, el disolver el mencionado Comité". En diciembre de 1975 se cerró

el Comité por la Paz, y en encro de 1976, el cardenal firmaba el decreto que creaba la Vicaria de la Solidaridad.

llamar, con urgencia esta vez, al cardenal. En la oprtunidad el prelado le explicó que la nueva presado le espaco que la nueva institución dependía directamen-te de la jeraquia de la Iglesia Ca-tólica, por lo que su disolución era muy, muy difícil. Así se relata en el libro Vicaria

Más tarde, en un carta en la de la Solidaridad: historia de su que confirmaba esa decisión, Piinstitución. Esta autobiografía, recopilada por la periodista Sandra Rojas, fue presentada ayer, en la misma Vicaria, en una mulitudinaria ceremonia que fue presidida por el vicario de la Soli-daridad, Sergio Valech; el minis-tro de Planificación y Desarrollo, Sergio Molina, y el exvicario de la Solidaridad, Cristian Precht.

Basado principalmente en los de quienes han traba-El general Pinochet volvió a jado en el organismo eclesial,

desde que en 1973 se gesto con el nombre de Comité por la Paz, el libro se divide en los capitulos: "Los origenes de la Vicaría de la Solidaridad; "Una experiencia inédian"; "La visión desde los organizadores"; "La visión desde la iglesia"; y "Los aportes". Al finalizar el video, presentado al comienzo de la ceremonía, y que relata las actividades de

y que relata las actividades de grupos organizados vinculados a la Vicaria de la Solidaridad, Cristian Precht aseguró que "una Iglesia sin pastoral solidaria, no se entiende. Sería como una Igle-sia coja, manca o tuerta, que es lo peor".

Durante su intervención en la

ceremonia de presentación del li-bro, el ex vicario de la Solidari-dad y actual vicario de la Espe-ranza, reafirmó esta idea, agre-gando que la lectura de la obra servirá "para afianzar las leccio-cos aprendidas y dar pasos de nes aprendidas y dar pasos de

el terreno que comenzó siendo una simple huella hasta transformarse hoy en una avenida transi-tada con amor y dignidad". Por su parte, el ministro Moli-

na, que integró hace algunos años el Consejo de la Vicaria, manifestó con emoción que el li-bro "entrega un testimonio de dignidad", agregando que se sin-tió honrado de particpar en la presentación.

Agregó que al leer la obra le surgieron muchas emociones, "unas de tristeza, de ver el sufrimiento que experimentó tanta gente, y otra de esperanza, por-que este es un testimonio ejemplar, un testimonio de humani-dad". Valech agradeció a grupos

como las ollas comunes, los talle-res y los "comprando juntos", porque "la Vicaria ha aprendido mucho de ellos", dijo.

La Vicaría de la Solidaridad publicó historia de su trabajo social desde 1973 [artículo] Marializ Maldonado.

### Libros y documentos

#### **AUTORÍA**

Maldonado, Marializ

# **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1991

#### **FORMATO**

Artículo

#### DATOS DE PUBLICACIÓN

La Vicaría de la Solidaridad publicó historia de su trabajo social desde 1973 [artículo] Marializ Maldonado.

#### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

Biblioteca Nacional Digital

## INSTITUCIÓN

# Biblioteca Nacional

# **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile